

Constatación de un fracaso (y reincidencia)

Los proyectos presupuestarios del Estado y de CLM para 2013, aprobados ayer simultáneamente por los gobiernos de Rajoy y de Cospedal, inciden las mismas políticas que nos abocan a más recesión y más paro.

Cospedal está utilizando el objetivo de luchar contra el déficit como coartada para su propio objetivo ideológico: dismantelar los servicios públicos.

El Gobierno Cospedal ha tenido que acudir al Fondo de Liquidez. No ha tenido otro remedio ante la situación de nuestras cuentas públicas.

"Cospedal está utilizando el objetivo de luchar contra el déficit como coartada para su propio objetivo ideológico: dismantelar los servicios públicos."

La necesidad de acudir al Fondo de Liquidez Autonómica demuestra que, como ya predijimos, las políticas emprendidas por Cospedal desde el 1 de septiembre de 2011 han sido un fracaso. El esfuerzo exigido y los sacrificios impuestos a la inmensa mayoría de los castellano-manchegos, a los trabajadores y a las empresas, no han servido más que para provocar el sufrimiento de decenas de miles de personas, disparar el desempleo, dismantelar los servicios públicos y desbarolar la endeble estructura empresarial de Castilla-La Mancha.

Es cierto que las políticas de Cospedal y de Rajoy, ahondando y agravando el camino iniciado por Zapatero a partir de mayo de 2010, siguen las directrices dictadas por Merkel y la troika comunitaria para atender a las exigencias de 'los mercados' y hacer frente a la crisis de financiación de diversos países europeos, entre ellos el nuestro, centrando todos los esfuerzos en el objetivo de reducción del déficit público mediante el recorte del gasto.

Hemos podido constatar el fracaso de esta estrategia en Grecia; lo están constatando en Portugal, Chipre... y la propia



Cospedal certificó ayer este fracaso a verse obligada a acudir al FLA.

Nuestro país y nuestra región seguirán a los pies de los caballos mientras no cambiemos de estrategia en nuestra lucha contra el déficit, anteponiendo la mejora de los ingresos al recorte del gasto; con una reforma fiscal integral y con políticas expansivas de activación de la economía.

Pero no es esta la línea que marcan los proyectos presupuestarios para 2013 tanto del Estado como de Castilla-La Mancha, aprobados ayer simultáneamente por los Gobiernos Rajoy y Cospedal. Al contrario: ambos profundizan en la misma dirección que nos aboca a más recesión y más paro.

En este sentido, recordar que los 848 millones que nos facilite el FLA sólo podrán des-

La necesidad de acudir al FLA demuestra que, como predijimos, las políticas emprendidas por Cospedal desde el 1 de septiembre de 2011 han sido un fracaso.

Los Gobiernos Rajoy y Cospedal profundizan en la misma dirección que nos aboca a más recesión y más paro.

tinarse a hacer frente a vencimientos de deuda; en ningún caso a dar cobertura a las necesidades de dotación de los servicios públicos esenciales, las infraestructuras, el empleo o la atención a los desempleados.

Finalmente, apuntar que las condiciones que el Ministerio de Hacienda imponga a CLM a cambio de facilitarnos los 848 millones solicitados por el Gobierno Cospedal no tienen por qué ser peores que las que vienen imponiendo a la región la propia Cospedal, quien desde el primer momento enarboló con el máximo entusiasmo la bandera de los recortes.

Porque nuestra presidenta -y secretaria general del PP- está utilizando el objetivo de luchar contra el déficit público como coartada para su propio objetivo ideológico: dismantelar los servicios públicos.